

## 官民交歓会を開催いたしました

去る10月11日（火）、北名古屋市商工会主催による「経営講演会・企業経営者と行政との交流会（官民交歓会）」を開催いたしました。

講演会では、連携に関する協定を締結させていただきましたご縁で、名古屋芸術大学の学長 竹本義明様を講師にお迎えし、「豊かな感性が人生を、そしてまちを変える」と題して、芸術をとおした地域振興の在り方とまちづくりについてご講演をいただきました。出席された市内企業、行政幹部の方々も興味深く聞き入り、大変有意義な時間となり勉強をさせていただきました。

また、交流会では名古屋芸術大学 音楽学部のOGグループ「名古屋芸術大学 Livrer」の皆様による演奏もあり、地域を代表する24の企業、日本貿易振興機構（ジェトロ）、北名古屋市議会、愛知県議会、北名古屋市の幹部の方々が一堂に集い、活発な意見交換がなされました。司会者よりマイクを向けられた企業の方々からは、地元企業としての地域振興に対する取り組み（北名古屋市交流支援事業、北名古屋市市制10周年記念事業への参加など）、活動についてご発言をいただきました。

本事業の開催により、企業と行政の意見交換の場をご提供させていただき、双方のパイプを創造することで、この北名古屋市が更に活性化することが期待できる集いとなりました。

